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Ortschaftsrat Schmalegg     

18.09.2018     

ORS 2018/06     

 

Ortsverwaltung Schmalegg 

 Schriftführer/in: Heike Rauch 

 

 

 

Ergebnisprotokoll Ortschaftsrat Schmalegg 
18.09.2018, Nr. ORS 2018/06 
 
Öffentlich 

1. Bekanntgaben der Ortsvorsteherin 

  

Beratungsergebnis: bekanntgegeben 

 

2. Einwohnerfragestunde 

  

Beratungsergebnis: keine Punkte zur Beratung 

 

3. Vorbereitung Kommunalwahlen im Jahr 2019 
Vorlage: DS 2018/257/1 

  

Beratungsergebnis: einstimmig beschlossen 

Ja 10  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

Beschlussvorschlag an den Gemeinderat: 

 

1. Der Gemeinderat nimmt den Bericht der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis. 

2. Der Gemeinderat hat weiterhin 32 Sitze plus Ausgleichssitze. Die derzeitige Sitz-
verteilung auf die Wohnbezirke Ravensburg mit 22 Vertretern, Eschach mit 6 Ver-
tretern, Taldorf mit 3 Vertretern und Schmalegg mit 1 Vertreter wird bestätigt. 

 

4. Baumschutz in Ravensburg 
Vorlage: DS 2018/261 

  

Beratungsergebnis: mehrheitlich abgelehnt 

Für Variante I: Ja 2  Nein 8  Enthaltung 0  Befangen 0  

Für Variante II: Ja 3  Nein 7  Enthaltung 0  Befangen 0 

 

Beschlussvorschlag an den Ausschuss für Umwelt und Technik: 

Die Stadt Ravensburg will die Durchgrünung der Siedlungsbereiche und den Baum-

schutz in Ravensburg sichern und verbessern, indem 
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Variante I : 
- Dafür wird die Satzung der Stadt Ravensburg über den Schutz von 

Landschaftsbestandteilen (Baumschutzsatzung) gemäß §24 NatSchG 
laut Anlage für die Dauer eines Monats öffentlich ausgelegt sowie die 
förmliche Beteiligung der Behörden und ankerkannten Naturschutzverei-
nigungen durchgeführt. 

- In der Bekanntmachung ist darauf hinzuweisen, dass die Schutzbestim-
mungen der Satzung nach §26 NatSchG ab Auslegung gelten 

oder Variante II: 
- Die Baumkommission wird wie bisher weiterhin einmal jährlich mit Betei-

ligung der Naturschutzverbände und des Bürgerforums Altstadt durchge-
führt. Innerhalb des erweiterten Altstadtbereiches werden hierbei die zur 
Fällung vorgesehenen städtischen Bäume vorgestellt und diskutiert. 

- Förderung von Baumpatenschaften in Zusammenarbeit mit dem BUND 
(Bund für Umwelt und Naturschutz) 

- Beratung von Hausverwaltungen, Firmen u.a. hinsichtlich insektenfreund-
licher Bepflanzungen, Dach- und Fassadenbegrünung. 

- Überprüfung bestehender Pflanzfestsetzungen in Bebauungsplänen und 
Durchsetzung derer 

umgesetzt wird.  

Beide Varianten führen zu einer Stellenmehrung, die im Stellenplan ab dem HH-Jahr 

2019 zu beschließen ist. 

 

5. Wünsche und Anfragen 

  

Beratungsergebnis: stattgefunden 

 

 

 

 Geschäftsstelle Ortschaftsrat 

19.09.18 

 

gez. Heike Rauch 
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